



Locales
DOBLE FILO
por Homero T. Calderon

El segundo informe de Núñez

Para aquellos que no duermen pensando qué hacer para criticar el gobierno de Arturo Núñez, éste les está adelantando la quintaesencia de lo que informará el próximo 9 de noviembre.

No hay sorpresas porque todo ha sido lavado y planchado en estos últimos 22 meses. Las finanzas están controladas y las deudas igual.

Y lo que parecía una debacle en los primeros meses del año 2013 que lo era en verdad- en estos poco menos de dos años, ha entrado en una normalidad impresionante.

Digamos que ésta es parte consustancial de lo que fue alguna vez un plan de emergencia. ¿Cómo puede medirse esta tendencia hacia el éxito, con todo y que la situación de la república no es para echar las campanas a vuelo? Es fácil deducirlo. Hay tres empresas calificadoras de las finanzas: Moody's, Fitch Ratings e IMCO.

Según la primera, la perspectiva es estable y podríamos hasta acceder a créditos por alguna emergencia. La segunda dice que Tabasco elevó su calidad crediticia y la tercera nos concede hasta un avance sustantivo que hizo pasar el estado del lugar 32 al lugar 14 en transparencia. ¿Cómo se ha logrado esto? Con orden, con austeridad republicana e inteligencia.

Sirvan estas líneas entonces para decirle a usted, tabasqueño (a) que la situación quizá no nos de chance de contratar mariachis pero si, mínimo, al trío los Pajaritos

NOTABENE: La brodie Rosalinda se previene por si algo en lo futuro se le viene encima. Su propaganda usa el verdecito, color que adoptó de ciertos chiapaneco arrumacos; el rojo, por si Erubiel le da su calorcito; el amarillo, porque no puede alejarse de su querencia (Ahí fue forjada aunque ahora los desconozca) y hasta el azul, por si tiene que pedir chichi a Ávalos. Sin embargo, su engallado mensaje ni me dejo ni los dejo, nos hacer ver que necesita, primero, alguien que le diseñe sus discursos congruentemente. Hacer política no es una actitud personal.

Con su casero slogan quiso decir que no necesita bushes pero yo vi torres altas que un día cayeron juntitito al sol.

Ella se hizo al calor de la indiada del Cuarto distrito pero desde hace unos meses la brodie ha pintado su raya con ellos. Para acabar de apretar la situación, hoy, ese distrito es fuertemente competido por el diputado federal Gerardo Gaudiano. ¿No ha pensado la brodie que podría haber caído de la gracia de los tamultecos y otros simpatizantes? Digo